

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

La Grande nuit des arts martiaux 2020 repoussée sine die

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

La soirée du 22 mai 2020 aurait dû être celle des réjouissances au Palais des sports de Libreville, à l'occasion de la 29e édition de la Grande nuit des arts martiaux. Mais c'était sans compter avec le coronavirus, venu bouleverser tous les rendez-vous sportifs dans le monde depuis trois mois. Comme les autres événements sportifs nationaux et internationaux programmés après les mesures sanitaires prises au Gabon et ailleurs, la traditionnelle rencontre annuelle dont l'initiateur et le promoteur est Shihan Manvoumbi Mombo Wapatcha, a logiquement été repoussée à une date ul-

térieure. Pas annulée ou définitivement interrompue, comme certaines retrouvailles ou compétitions majeures, mais reportée à une période pas encore déterminée et dépendant forcément des suites de la situation sanitaire au Gabon.

"Nous tenons à ce que ne soit pas brisé le cycle d'un rendez-vous qui a grandi au fil des ans et des éditions. C'est pourquoi, nous restons persuadés que la Grande nuit des arts martiaux se tiendra bien en 2020. Nous allons juste attendre l'évolution de la pandémie du Covid-19 dans notre pays. J'en profite d'ailleurs pour demander à la population, notamment les jeunes chez qui j'ai pu noter des négligences, de respecter plutôt scrupuleusement les

conseils énoncés par les autorités sanitaires mondiales et les mesures prises par celles de notre République", avance le grand instructeur gabonais. Lui qui, malgré la période de confinement partiel prolongée, et l'évolution du nombre de cas au Gabon, dit conserver sa concentration dans la phase préparatoire d'une levée où sont annoncées quatorze disciplines. Et pour laquelle la capoeira et le MMA (les arts martiaux mixtes) seront encore les disciplines vitrines.

Non sans rappeler que la Grande nuit des arts martiaux reste un spectacle gratuit et une tribune offerte à la jeunesse gabonaise. Avec la contribution de la tutelle sportive nationale et de nombreux autres partenaires.



Photo: DR

Malgré la période de confinement, Shihan Manvoumbi Mombo Wapatcha reste optimiste pour l'organisation de la 29e levée de la Grande nuit des arts martiaux.

Espagne : la Liga veut reprendre la compétition en juin

AFP
Madrid/Espagne

La Liga envisage un "retour à la compétition en juin" alors que les entraînements des équipes du championnat espagnol vont reprendre cette semaine, a annoncé l'organe qui gère le football professionnel en Espagne ce lundi via un communiqué.

"Le retour aux entraînements a été échelonné entre l'entraînement individuel et les entraînements en groupe, jusqu'à la reprise de la compétition, prévue pour juin", a indiqué LaLiga dans un communiqué diffusé hier.

"Les circonstances actuelles sont inédites, mais nous espérons recommencer à jouer en juin et finir notre saison 2019-2020 cet été. Revenir, c'est gagner !", a clamé le président de La Liga, Javier Tebas, cité dans le communiqué.

A partir de ce mardi, après presque deux mois de coupure (La Liga est suspendue depuis le 12 mars), les footballeurs professionnels d'Espagne seront soumis à des tests de dépistage du nouveau coronavirus, et pourront reprendre l'entraînement 48 heures après avoir obtenu leur résultat négatif.

Les autorités sanitaires et sportives du pays ont donné leur feu vert, et La Liga, la fédération espagnole (RFEF) et des experts médicaux ont conjointement élaboré un protocole de retour à l'entraînement, "dans le but de garantir la plus grande sécurité pour la santé de toutes les personnes impliquées", souligne le communiqué. Ce plan "durera approximativement un mois et comportera différentes phases qui resteront sujettes au plan de désescalade établi par le gouvernement", indique le communiqué de La Liga.

Depuis hier, le gouvernement

espagnol a lancé son plan de déconfinement en quatre phases. Concernant les sportifs professionnels, cela comprend "l'ouverture des entraînements individuels et l'entraînement basique dans les ligues professionnelles".

L'Atlético Madrid a ainsi prévu de mener ces tests de dépistage demain. Le Real Madrid avait planifié plusieurs réunions hier pour mettre au point son planning de reprise dans le but de reprendre les entraînements cette semaine, a indiqué à l'AFP une source au sein du club.

Javier Tebas, le président de La Liga, avait avancé le 7 avril lors d'une conférence de presse téléphonique avec les médias internationaux que son idée était de reprendre la compétition "le 28-29 mai, le 6-7 juin ou le 28 juin" à huis clos, pour pouvoir mener la saison 2019-2020 à son terme. Selon des chiffres de La Liga, le football professionnel

compte pour 1,37% du PIB espagnol et fait fonctionner 185 000 emplois dans le pays. "Le

retour du football signifie que la société revient peu à peu à la normale", a souligné Tebas.

